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臨時部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 6 年 11 月 19 日（火） 午後 1 時 30 分から午後 1 時 50 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 石原副市長 ■ 髙橋副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ 税務担当部長 ■ くらし安心部長 

■ 文化スポーツ

部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 

■ はだの魅力づく

り担当部長 

■ 都市部長 ■ 建設部長 ■ 上下水道局長 

■ 教育部長 ■ 消防長     
 

進行：副市長 事務局：総合政策課課長代理（政策調整担当）、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
（1） 令和６年１２月秦野市議会第４回定例月会議提出議案等について 

［総合政策課・財政課］ 
（2） 土地利用委員会調整部会の審議案件について        ［開発指導課］ 
３ その他 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・11 月も半ばを迎え、朝晩の冷え込みに加え、昼間もだいぶ肌寒くなってき

た。体調管理には十分留意してもらいたい。 

・11月９日（土）、10日（日）に開催した「第 40回全国削ろう会秦野大会」

は、国内のみならず、海外からも参加をいただくなど、市制施行 70 周年記念

事業として、盛大に開催することができた。 

・秦野名水や表丹沢の魅力、建築大工等の優れた技術、木工芸術文化を多く

の方に伝えられたのではないかと思う。 

・先週 15 日（金）、16 日（土）に開催された「第 29 回全国報徳サミット桜

川市大会」に、教育長、文化スポーツ部長とともに参加した。 

・大会のテーマは「時代を超えて息づく 報徳仕法によるまちづくり」であ

り、参加市町村と様々な話をする中で、報徳思想の大切さを改めて感じた。 

・来年度は、秦野市大会となる。この報徳の教えを「ひとづくり」、「まち

づくり」に生かすとともに、後世にしっかりと引き継ぐ大会にしたいと思

う。 

・今月 27 日に第４回定例会が始まるが、本日午前に正副議長へ当初議案等を

申入れし、明日 20 日に議案を発送する予定である。 

・当初議案は、条例の制定が１件、一部改正が２件、損害賠償が１件、指定

管理者の指定が１件、市道の認定・廃止・変更がそれぞれ１件、補正予算が

７件、報告が６件の合計 21 件を予定している。 

・詳細については、この後の部課長会議で説明があると思うが、そのうち２

点について、概要は次のとおりである。 
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・１点目は、「秦野市職員の給与に関する条例等の一部を改正することにつ

いて」、本年８月の人事院勧告に基づく国家公務員の給与改定等に準じて、

所要の改正を行うものである。 

・主な改正について、給料月額では、昨年度に引き続き、若年層に重点を置

いた引上げを行い、平均改定率は約３％となる。 

・期末勤勉手当は 0.1月分引き上げ、年間支給率は 4.5月から 4.6月となる。 

・地域手当は、現行６％だが、令和７年度の支給率を 10％に引き上げる。 

・扶養手当は、令和７年度と８年度にかけて、配偶者に係る扶養手当を引下

げ・廃止し、子に係る手当額を段階的に引き上げることとなる。 

・均衡の原則にのっとり、職員の処遇改善を図るとともに、現在、見直しを

進めている、新たな「職員（ひと）づくり基本方針」により、職員の人材育

成、能力発揮と能力開発の支援を、より充実させていきたい。 

・２点目は、「一般会計補正予算（第８号）」のうち、物価高に対する事業

と災害復旧に関する事業についてである。 

・物価高への対応については、これまでも適時適切に実施してきたが、今回

の補正では、農産物の安定供給と農業経営の安定化を目的に、施設園芸農家

と畜産農家への支援を行う。 

・また、小中学校の学校給食について、食材料費の高騰が続いており、当初

予算で計上した物価高騰相当分を上回っていることから、予算を増額する。 

・今後も引き続き、現地現場主義で実態を把握し、国や県の動向にもアンテ

ナを高く情報収集を行い、市が行うべき支援等について、部局内でよく議論

し、適時適切な対応をしていただきたい。 

・次に、災害復旧に関する事業についてである。 

・８月の台風第 10 号に伴う豪雨により崩落した菩提地区の農地、名古木大塚

農道、市道名古木 42 号線及び市道７号線の復旧工事を実施するための補正予

算となる。 

・部長会議終了後に、台風第 10 号に伴う対応の総括報告が予定されている

が、引き続き、市民の安全・安心のため、激甚化・頻発化する自然災害に対

して、庁内一丸となって、しっかりと取り組んでいきたい。 

・最後に、議会に当たっては、丁寧な説明を心掛けるとともに、的確な情報

収集に努め、経過や数値を整理するなど、万全の準備で臨んでいただきた

い。 

・また、その後の市民への周知についても、方法やタイミングなど、配慮が

必要となる。関係部署でよく連携し、適切な対応をお願いする。 

・今年も、あと１か月余りとなった。予算編成の最中でもあり、議会対応も

あり、忙しい年末となるが、仕事と休暇のバランスを上手く取りながら、職

務に励んでいただきたい。 
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２ 報告事項 

（1）令和６年１２月秦野市議会第４回定例月会議提出議案等について 

［総合政策課・財政課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 

 

（2） 土地利用委員会調整部会の審議案件について    ［開発指導課］ 

 【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 

 


